
kleine Anfrage 
 Vorlage Nr.: kAF 0042/2020 

öffentlich 
 

 

Titel: zum Lindencenter 
Einreicher: Mathias Miseler, SPD-Fraktion 
 
 

Federführung:  Fraktion SPD Datum: 13.05.2020 

Bearbeiter: Miseler, Mathias   

 

Einreicher: Herr Miseler   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

Bürgerschaft 28.05.2020  

 
Anfrage: 
 
1. Wie beurteilt die Verwaltung den baulichen Zustand des Lindencenters und dessen 

Umgebung? 
 
2. Wie ist der aktuelle Stand zu den benannten Verhandlungen mit dem Eigentümer des 

Lindencenters aus der Antwort zur Anfrage kAF 0150/2018 aus Dezember 2018? 
 
 
Begründung: 
Seit der Anfrage aus dem Dezember 2018 sind den Fraktionen und Bürger*innen keine 
weiteren Informationen zugekommen. Das Lindencenter sollte als Verkaufszentrum im 
Stadtteil ein Magnet sein, doch seit Jahren stehen immer mehr Flächen frei. Wenn das 
Fitnessstudio ggf. in den nächsten Monaten auszieht, ist das Obergeschoss fast komplett 
leer. Während anderswo Flächen geschaffen werden sollen, stehen hier fertige Flächen leer. 
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